

Nogales retrocede a cuarentena total y otras tres comunas de la región vuelven a Transición

En un nuevo balance del Minsal con respecto a los nuevos casos de contagio por Coronavirus y cambios en el Plan Paso a Paso la jornada de este lunes 14 de junio se informó que las comunas de Nogales y San Esteban retroceden a cuarentena total.

Por otra parte las comunas de Llay Llay, Petorca y Catemu retroceden a Fase 2 de Transición.

Anuncio Patrocinado

Con respecto a los nuevos casos de contagio en la región de Valparaíso se registraron 461 casos y 7 personas fallecidas.

Los cambios en el Plan Paso a Paso comienzan a regir desde este jueves 17 de junio a partir de las 05:00 horas.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



y tú, ¿qué opinas?